■ Prof. Dr. med. Hans-Jürgen Glander ist Ehrenmitglied der DGA

Herr Professor Dr. med. Hans-Jürgen Glander, ehemaliger Leiter der Sektion Andrologie an der Universitätshautklinik Leipzig und Direktor des dortigen Ausbildungszentrums der European Academy of Andrology, wurde in Anerkennung seiner Grenzen überwindenden Verdienste um die Andrologie in Deutschland und seines Einsatzes für die Gesellschaft, unter anderem als langjähriges Vorstandsmitglied und Vizepräsident von 1991-1997, zum Ehrenmitglied der DGA gewählt.





H.-J. Glander (Foto: privat)